

PREMIO "Dr. ADOLFO d'EMPAIRE 1968-1969"

Ha sido motivo de complacencia para el Dpto. de Medicina Tropical y Microbiología de la Facultad de Medicina de la Universidad del Zulia, que el "Premio Dr. Adolfo d'Empaire", consistente en Medalla de Oro y Diploma, con el cual la Academia de Medicina del Zulia premia al mejor trabajo científico presentado durante el año en sus reuniones, haya sido asignado al Dr. Adolfo R. Pons, profesor titular de la Cátedra de Medicina Tropical, por su trabajo: "Leishmaniasis tegumentaria americana en el Asentamiento Campesino de Zipa-Yare. Aspectos Epidemiológicos, Clínicos e Inmunológicos. Su importancia en la Reforma Agraria", publicado en "KASMERIA"-Vol. 3, N° 1. Dic, 1968.